

Bräuche - Fasching



Überall in Deutschland wird dieses Fest gefeiert. Es hat nur in den unterschiedlichen Regionen einen anderen Namen. Es wird Karneval, Fastnacht oder auch Fasching genannt. Aber überall ist es ein sehr beliebtes Volksfest. Die Zeit wird auch fünfte Jahreszeit genannt. In den meisten Gegenden beginnt diese Fest am 11. November um 11.11 Uhr und endet am Aschermittwoch.

Ein beliebter Brauch bei groß und klein zu Karneval ist das Kostümieren. Hier verkleiden sich die Menschen nach belieben. Und so begegnen wir an diesen Tagen Clowns, Hexen, Prinzessinnen, Piraten, Cowboys, Spiderman und ganz vielen anderen.

Diese Tradition ist scheinbar ein vorchristlicher Brauch. Auch schon früher haben sich die armen Leute gerne als Reiche verkleidet, sie waren dann König oder Königin.

Ein weiterer Brauch in dieser Zeit ist das Lärmen.

Dieser Brauch diente ursprünglich der Vertreibung von Dämonen. Die Menschen waren früher davon überzeugt, dass Dämonen für die Jahreszeiten verantwortlich waren. Nur mit viel Lärm konnte man die bösen Dämonen und somit auch die Kälte verjagen. Damals nutzen die Menschen alle möglichen Gegenstände dazu, heute werden dafür Instrumente wie Trompeten und Pauken verwendet.

Ein weiterer Brauch in der Faschingszeit ist das Herumziehen von Haus zu Haus. Nicht nur Kinder tun das, auch Erwachsene. Aber auch hier ist das sehr unterschiedlich in den einzelnen Regionen. Die Kinder oder Erwachsenen sind natürlich verkleidet und machen Musik oder singen. So bitten sie um kleine Gaben.

Egal in welcher Gegend, die Faschingszeit ist überall sehr lustig.

Fasching



1. Wie wird der Fasching noch genannt ? Antworte im Satz.

2. Ergänze.

In den meisten _____ beginnt das Fest am

_____ um 11.11 Uhr und endet am

_____ . Ein beliebter Brauch für

groß und klein ist das _____ . Hier

_____ sich die _____ nach

belieben.

3. Kreuze an.



	Richtig	Falsch
Zum Fasching müssen sich die Menschen verkleiden.		
Die Menschen verkleiden sich nach belieben.		
Sie verkleiden sich alle als Clown.		
Die Frauen und Mädchen müssen alle als Prinzessin verkleiden.		
Wir begegnen an den Faschingstagen Clowns, Hexen und vielen mehr.		
Die Tradition des Verkleidens ist scheinbar ein christlicher Brauch.		

4. Als was haben sich die armen Leute früher verkleidet? Antworte im Satz.

5. Immer zwei Satzteile gehören zusammen. Übermale sie mit der gleichen Farbe.



Der Brauch des Lärmens diente ursprünglich	und machen Musik oder singen, so bitten sie um kleine Gaben.
Nur mit viel Lärm konnte man die bösen Dämonen	der Vertreibung von Dämonen.
Damals nutzen die Menschen alle möglichen Gegenstände dazu,	die Faschingszeit ist überall sehr lustig.
Ein weiterer Brauch in der Faschingszeit	und somit auch die Kälte verjagen.
Die Kinder oder Erwachsenen sind natürlich verkleidet	heute werden dafür Instrumente wie Trompeten und Pauken verwendet.
Egal in welcher Gegend,	ist das Herumziehen von Haus zu Haus.

6. Male aus.

